



# 通信 Feb.



立春が過ぎましたが、まだまだ寒いですね。本当の春が待ち遠しいです。  
 中高生は今、入試の真っ最中です。また、定期テストも迫っています。授業の他に自習、演習、自宅学習を組み合わせる計画を立て、学習時間を増やしましょう！塾は大変込み合っていますので、自習は予約が必要です。  
 個別港学舎 舎長 八木貴子

大倉山梅林の梅が咲き始めました。観梅会は3月9、10日



## テレビ放送60周年

最近NHKや日本放送では開局60周年キャンペーンをしています。日本のテレビ放送は1953年に開始されました。当時、テレビの価格は175,000円、当時の初任給が高卒で5,400円の時代でしたから、高価で庶民の手の届く商品ではありませんでした。そのため、普及促進とスポンサー獲得のため、キャラバン隊による移動宣伝の他、人の集まる場所に受像機を常設し、テレビの魅力を直接訴えました。



小さい画面にもかかわらず、特に人気番組のプロレス中継・ボクシング中継・大相撲中継には観衆が殺到しました。

1950年代後半から日本経済が高度成長期に入ると、白黒テレビが冷蔵庫、洗濯機と並ぶ「三種の神器」とよばれ1959年の皇太子(今上天皇)ご成婚の実況中継、1964年の東京オリンピック等のビッグイベントにも後押しされ普及は急速に進みました。今では、ワイド画面、ハイビジョン、そしてアナログからデジタルへと大きく進化してきました。

お知り合い、同級生をご紹介ください。

このチケットをお渡しください。ご優待します。

## 紹介チケット

塾生の方にも、特典があります。  
 あなたのお名前

TEL 045-431-6977 個別港学舎

## 合格おめでとう

中学入試 MKさん。  
 大学入試 MO君 MK君 HO君。

高校入試はこれからです。  
 最後まで頑張りましょう！



## バレンタインデー

バレンタインデーの起源は諸説ありますが、その一つはローマ帝国の時代にさかのぼります。皇帝は、愛する人を故郷に残した兵士がいると士気が下がるという理由で、ローマでの兵士の婚姻を禁止しました。キリスト教司祭だったウァレンティヌス(バレンタイン)は秘密に兵士を結婚させました。捕らえられ、処刑された日が、2月14日でした。

ヨーロッパなどでは、男性も女性も、花やケーキ、カードなど様々な贈り物を、恋人や親しい人に贈ります。チョコレートも贈る習慣は、19世紀後半のイギリスではじまりました。キャドバリー社の2代目社長リチャード・キャドバリーが1868年に美しい絵のついたチョコレートボックスやハート型のバレンタインキャンディボックスを発売しました。これらがバレンタインデーの恋人などへの贈り物に多く使われるようになり、後に他の地域にこの風習が伝わっていったようです。



## ご案内

第10期港北区民ミュージカル

[ 凍れば凍るとき凍れ! ]

日時 3月23.24日 計4公演

港北公会堂ホール なんと999円

港北区大曽根にはかつて天然のスケートリンクがあったことを知っていますか？さてどんなお話か？

今年も港北区民ミュージカル、楽しみです。

問い合わせ先 八木まで

